

# 第1学年だより 挿き 2月号

平成27年2月  
栃木市立栃木東中学校

## 職場訪問

平成27年1月20日火曜日、23日金曜日に職場訪問を実施しました。各事業所の感想です。

栃木第三小学校

3組 田中真音

私は、栃木第三小に行ってきました。お忙しい中、インタビューを受けてくださった方の「毎日が感動の連続」という言葉がとても印象に残りました。

今回の職場訪問を、これから自分の将来を考えるときに生かしていきたいと思います。



あい調剤薬局

1組 宇賀神千聖

私は、職場訪問に行って仕事をの大変さを改めて知りました。私たちが患者として行くだけでは分からなかつたことが、この職場訪問で学ぶことができました。とても勉強になった一日でした。



TSUTAYA 栃木城内店

2組 長尾和明

僕は、職場訪問で TSUTAYA へ行きました。現場ではどのように働いているのか、これから働くときに役立つことなどがわかり、とても勉強になりました。

数年後には社会人になりますが、希望する職業に就けるよう頑張りたいと思っています。

あおぞら動物病院

3組 高久絢汰

今日の職場訪問で、生活のためだけではなく、動物とその飼い主さんのために一生懸命働く獣医師さんの大変さを知りました。そして、格好良さを感じました。今回の訪問で教えていたいことを、これから的生活に生かしたいと思います。

出井書店

2組 玉野宗汰

今日は、とても貴重な体験ができたと思っています。訪問させていただいて感じたことは、やはり仕事は大変なのだということです。それが、身に沁みました。今回学んだことを日々の生活を取り入れたいと思います。

栃木市立図書館

2組 毛束凪佐

私は、本に関わる仕事を見てみたいと思い、図書館を希望しました。実際に話を聞き、仕事量の多さに驚きました。

そして、多くの人がたくさんの本を読めるよう、いろいろな工夫をしていることに感心しました。

どちの木病院

2組 島田愛梨

今回、職場訪問でどちの木病院へ行きました。病院では働くことの大変さとこの職業の大切さについて改めて学ぶことができました。この経験を今後の進路と、2年生になってからの職場体験に生かしていきたいと思います。

紙五書店

1組 中田尚吾

職場訪問では、仕事をのことを丁寧に教えていただきました。インタビューをして、働くことは、とても大変だということがわかりました。働く人の気持ちを考えながら、2年生の職場体験を頑張りたいと思います。

セブンイレブン栃木市泉町店

2組 石原舜輝

職場訪問で学んだことは、「礼儀、挨拶、明るさは、社会に出てからとても大切だ。」ということです。

商品の置き場所でさえ、工夫していることが分かり、お店に対する見方が変わりました。

サンスポーツ栃木支店

2組 柴田大心

今日の職場訪問では、社会に出てからの大切なことを、たくさん学ばせていただきました。これから的生活に生かして、社会に貢献できるような人間になりたいと思いました。



日産プリンス栃木店

3組 小倉渥史

僕は今回の訪問で、自動車関係の事業所に行きました。この事業所では、接客と自動車整備を見学させていただき、挨拶など、社会において必要な基本的なことを学ぶことができました。これを今後生かしたいです。



AEONPET 栃木店

3組 白井未悠

私は、この職場訪問を通して、仕事の大変さを学びました。また、挨拶がとても大切であることも学びました。私は、今回の職場訪問で学んだことを、これからの生活に役立てたいと思いました。



栃木信用金庫

2組 高岡竜嗣

自分がこの職場訪問で学んだのは、必死に努力したのに失敗して辛いときも、あきらめずにそれを乗り越えていくことの大切さです。それを乗り越えたところに楽しさややりがいがあるということを心に置き、自分の道を進みたいと思います。



はこのもり保育園

2組 下山純凜

私は、職場訪問に行き、保育士についてたくさん学ぶことができました。保育士の仕事は、つらいこともありますが、嬉しいこともあるそうなので、やりがいがあると思いました。これから的生活に生かしていきたいと思います。



若葉幼稚園

2組 高瀬ひなの

私は、若葉幼稚園に訪問させていただきました。今回の職場訪問を通して、礼儀やマナーの他にも、相手に対する気配りなども学べました。ここで学んだことを、これから先の自分の進路に生かしていきたいと思います。



アルス幼稚園

3組 小北結仁

今回の職場訪問で、私たちの知らないところで、先生方はすごく工夫をして、子どもたちのために考えていることが、たくさんあるのだと思いました。今回のことを、2年生の職場体験に生かしたいと思います。



いりふね保育園

3組 石川琴微

今回私は職場訪問に行き、保育士の仕事内容を知ることができました。私が思っていた内容とは違い、毎日記録を書いたり、物事を子どもと同じ視線で見るなど、知らないことばかりでした。将来、職業を選択するときの参考にしたいと思います。



新栃木駅

3組 加藤健士郎

今回の職場訪問で、僕は新栃木駅に行きました。職場訪問を通じて、仕事には、楽しい反面、厳しいこともあるということを学びました。仮眠を取りながら仕事をしたり、お客様への気遣いなどを大事にしていることが分かりました。



<p><b>栃木市消防本部</b> <b>2組 塩田藍樹</b> 消防士の一日の仕事をDVDで説明してもらいました。消防車や救急車の中を見学し、救急車の出動の様子も見られました。また、消火服も着せてもらいました。 体力と、人を助ける気持ちが必要な仕事だとわかりました。</p>	<p><b>こまどり楼</b> <b>3組 寺内俊介</b> 僕の家でも飲食業を経営しているのですが、他の店を訪問して初めて分かったことがあります。今回一番勉強になったことは、お客様と接するとき、相手の気持ちになり、思いやりを持つことが大切だということです。働くことの大変さを知りました。</p>	<p><b>フライングガーデン栃木店</b> <b>3組 板橋花香</b> 私は、フライングガーデンに職場訪問をさせていただきました。今回一番勉強になったことは、お客様と接するとき、相手の気持ちになり、思いやりを持つことが大切だということです。働くことの大変さを知りました。</p>
		

**ヤオハンアイム店**  
**3組 熊倉拓実**  
僕は、ヤオハンアイムに行きました。最初は、スーパーというのではなく、洋菓子店を訪問しました。一番嬉しいことは、「おいしかった」といってもらえることです。その話を聞いてパティシエという仕事は、とてもすてきな仕事だと思いました。



**シャンティイ**  
**1組 千金樂美月**  
私は、シャンティイという洋菓子店を訪問しました。一番嬉しいことは、「おいしかった」といってもらえることです。その話を聞いてパティシエという仕事は、とてもすてきな仕事だと思いました。



**ローテローゼ栃木駅前店**  
**3組 菊元桃絵**  
私は、職場訪問で、普段知ることのできないことや、美容師をやっていく上で必要なことがよく分かりました。今回学んだことを、これから的生活に生かしていきたいと思いました。



## 今後の予定

**2月**

- 2日～6日 教育相談
- 5、6日 県立特色選抜入試
- 13日（金）1学年PTA研修会
- 18日～20日 1、2年期末テスト
- 24日（火）3年生を送る会

**3月**

- |     |          |           |
|-----|----------|-----------|
| 5日  | 県立高校入試   | 1・2年実力テスト |
| 6日  | 県立高校入試   |           |
| 10日 | 第65回卒業式  |           |
| 11日 | 県立高校合格発表 |           |
| 24日 | 修了式      |           |
| 31日 | 離任式      |           |